

Der Impfbus kommt ins Rather Familienzentrum

Von Stephanie Agethen

10. September 2021, 12:40

Der Herbst und Winter steht bevor, damit steigt die Gefahr, sich mit dem Coronavirus anzustecken. Die 3G-Regeln bestimmen die Teilnahme am öffentlichen Leben, d.h. Ungeimpfte sind auf eine regelmäßige Testung angewiesen. Geimpfte nicht!

Das Rather Familienzentrum lädt daher Ungeimpfte ein, sich kostenfrei und unproblematisch

am Dienstag, dem 21.9.21 von 10 bis 19 Uhr

auf dem Parkplatz des Rather Familienzentrums®, Rather Kreuzweg 43, Düsseldorf-Rath

impfen zu lassen.

Die Impfkation wird selbstverständlich von ärztlichen und medizinischem Fachpersonal begleitet. Fragen, Sorgen und Bedenken können in Ruhe vor Ort beantwortet werden.